

Consejo de Facultad Ciencias Sociales

Jueves 11 de noviembre de 2021

Acuerdos:

- La académica Camila Véliz presenta una propuesta de grupo de estudios en Intervención Social, y el Consejo, en unanimidad, se manifiesta de acuerdo con la propuesta.
- La Decana informa que la última reunión de Rectoría, se revisaron indicadores respecto del retorno a la presencialidad de la comunidad hurtadiana.
- Sobre posibilidad de paralizaciones se plantean las dificultades que han planteado estudiantes respecto de la modalidad híbrida, pues manifiestan que las condiciones no son las ideales, muchos se encuentran trabajando en este contexto, y otros no están asistiendo.
- Se acuerda la importancia de abordar los desafíos de salud mental de nuestros estudiantes y equipos, pues los dispositivos de apoyo requieren de refuerzos.
- Se informa que la UAH confirmó que el 2022 será presencial para pregrado y para todos los equipos docentes y administrativos.
- Se informa que el proceso de categorización de académicas y académicos, se ha retomado ampliando la promoción a académicas/os Instructores, y solo académicas Asistentes. La Decana junto con los demás Decanos y Representantes Académicas solicitaron a Rectoría ampliar el concurso a profesoras Asociadas. La solicitud fue acogida por Rectoría. Así, todas las mujeres de la UAH en condiciones de ser promovidas podrán hacer el proceso hasta el mes de diciembre.
- Se aborda la necesidad de buscar una forma ecuánime para sostener los compromisos de desempeño equilibrados y justos. En algunos casos específicos se tendrá que hacer ajustes. La Decana enviará una planilla unificada de la Facultad, para ser revisada en un próximo consejo.